
 

 

「未来を担う子どもたちを育むこれからの高岡市の教育充実に係る意見交換会」 

について 

 

平成 30年 1月 9日より 2月 8日まで、各中学校区を基本に、小・中・特別支援学校の

ＰＴＡ役員及び教職員と教育委員会とでワークショップ形式の意見交換会を開催した結

果について報告します。 

 

１ ワークショップのテーマ 

 「創造性豊かでたくましい子供たちを育むこれからの高岡の教育の充実に向けて  

～教育内容、方法、教育環境の視点から～ 」 

 

２ 意見交換会の結果・・・別紙のとおり 

 

３ 主な意見（まとめ）  

教育内容 

（563件） 

・英語教育について最も関心が高かった。 

・教育方法、部活動への関心も高かった。 

学校連携 

（255件） 

・小中連携について特に関心が高かった。 

・他校の教員との連携、小中一貫教育への関心が次に高かった。 

教員関係 

（226件） 

・教員の配置や増員についての意見が特に多かった。 

・専門教員の増員、特に英語の専門教員の増員への意見が多かった。 

・教員の負担が大きくなっていることについての意見が多かった。 

施設・設備関係

（473件） 

・施設では、エアコン導入の意見が多くを占めた。 

・小中一貫教育の意見のなかで、小中一体型校舎への意見もあった。 

・設備では、タブレット導入やＩＣＴ充実に関する意見が多かった。 

学校規模・学校

配置（157件） 

・学校の統合や小規模校への意見が多く出された。 

・国吉中学校区、高岡西部中学校区、高陵中学校区で関心が高かった。 

その他学校環

境（47件） 
・通学時の児童の安全についての意見が多く出された。 

ＰＴＡ関係 

（208件） 

・ＰＴＡ役員のなり手不足、ＰＴＡ活動の簡素化への意見が多かった。 

・ＰＴＡ活動の充実、ＰＴＡの学校への協力に関する意見が多かった。 

地域連携関係 

（137件） 

・地域人材の活用への意見が多かった。 

・地域行事等への児童・生徒の参加に関する意見が多かった。 

その他（103件） 
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